
   
 
English version below 

Stellenausschreibung: Projekt-Koordinator*in 

Das MSP Institute e.V. ist ein kleiner, gemeinnütziger Verein, der sich für hochwertige Multi-
Stakeholder Prozesse für nachhaltige Entwicklung engagiert. Im Projekt „Gender und Chemicals“, 
gefördert vom Bundesumweltministerium, setzt sich MSP Institute seit 2017 für die systematische 
Integration von Gender im Chemikalienmanagement ein. 

Zur Unterstützung der Tätigkeit in diesem Bereich suchen wir eine*n Projekt-Koordinator*in, 
der/die uns im Rahmen einer befristeten Teilzeitstelle (20 Wochenarbeitsstunden) unterstützt. 
Wir sind ein kleines, engagiertes Team mit kollegialer Arbeitsatmosphäre sowie eingespielter 
digitaler Arbeitsweise mit regelmäßigen persönlichen Treffen im Projektbüro in Berlin-Mitte. Die 
Projektarbeit wird zur Zeit von einer Projektleiterin betreut, von einer Projektmanagerin mit Ihnen 
zusammen durchgeführt und von einer studentischen Hilfskraft unterstützt. 

Die Stelle wird in Anlehnung an den Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst (TVöD) BUND 
Entgeltgruppe E 11 vergütet. Der Tätigkeitszeitraum ist zunächst auf sieben Monate angelegt, 
Anfang Juni 2024 – Ende Dezember 2024. Die Probezeit beträgt 6 Wochen. Es handelt sich 
allerdings um ein langfristiges Projekt, und eine längerfristige Beschäftigung wird angestrebt, 
ggf. auch mit mehr Wochenarbeitszeit.  

 

Hintergrund: Die planetare Krise der Verschmutzung 
können wir nur bewältigen, wenn auch Aspekte der 
Geschlechtergerechtigkeit berücksichtigt werden. 
Was Gender und Chemikalien miteinander zu tun 
haben, erfahren Sie in unserem 2minütigen Info-
Video: 

Auch international wird die Relevanz des Themas 
anerkannt und eine geschlechter-gerechte 
Chemikalienpolitik angestrebt. Dies bietet nun 
Chancen zur konkreten Umsetzung: MSP Institute übernimmt im Rahmen des Projekts „Gender 
and Chemicals“ die Rolle des Sekretariats der Gender & Chemicals Partnership (G&CP), eine 
neugegründete internationale Multi-Stakeholder Partnerschaft mit dem Ziel, die 
Geschlechtergerechtigkeit im Chemikalienmanagement zu stärken. Hierzu arbeiten wir mit 
Organisationen der Vereinten Nationen, Regierungen, Frauennetzwerken, NROs, 
Unternehmensverbänden und Wissenschaftler*innen zusammen. Zudem beteiligt sich das MSP 
Institute aktiv an den Prozessen der Vereinten Nationen zum Global Framework on Chemicals 
und zum Aufbau eines neuen Science Policy Panels on Chemicals, Waste and Pollution.  

 

 

 

  

Launch der Gender & Chemicals Partnership, September 2023 

https://www.youtube.com/watch?v=R5gSkMT-VYs&t=8s
https://www.youtube.com/watch?v=R5gSkMT-VYs&t=8s
http://gender-chemicals.org/gandcpartnership
https://www.chemicalsframework.org/
https://www.unep.org/oewg-spp-chemicals-waste-pollution
https://www.youtube.com/watch?v=R5gSkMT-VYs&t=8s


   
 

Folgendes erwartet Sie: 

• spannende inhaltliche Arbeit zu den Themenfeldern Gender, Nachhaltige Entwicklung und 
Chemikalienpolitik weltweit 

• große Gestaltungsmöglichkeiten beim Aufbau einer neugegründeten Multi-Stakeholder 
Partnerschaft durch die Ko-Koordination der Arbeitsplanung, Organisation und Moderation 
von Partnerschaftstreffen und -aktivitäten, Unterstützung des Fundraising, Mitglieder-
Management und -Kommunikation, Publikationen 

• einzigartige Zusammenarbeit mit Kolleg*innen aus internationalen Organisationen, 
Regierungen, Zivilgesellschaft, Frauenorganisationen, Gewerkschaften, Wissenschaft und 
Privatwirtschaft 

• die Möglichkeit, konkrete Impulse in der internationalen Chemikalienpolitik zu geben 
• abwechslungsreiche fachliche Aufgaben in der Advocacy-Arbeit, u.a. die Konzeption und 

Umsetzung von Stellungnahmen, Politikvorschlägen und Projekten in Abstimmung mit 
unseren Partnern 

• ein attraktiver, gut angebundener Arbeitsplatz in Berlin Mitte 
 

Das erwarten wir: 
• abgeschlossenes Masterstudium, vorzugsweise im Bereich Politik-, Nachhaltigkeit- oder 

Umweltwissenschaften, Umweltchemie / Nachhaltige Chemie, Gender Studies 
• großes Interesse an den Zusammenhängen von Geschlechtergerechtigkeit und 

Nachhaltigkeit 
• Berufserfahrungen in der NRO- oder Vereins-Arbeit wünschenswert 
• Erfahrungen mit Multi-Stakeholder Prozessen / Initiativen wünschenswert 
• gute englische und deutsche Sprachkenntnisse in Wort und Schrift 
• gute Computer-Kenntnisse (MS-Office, MAC und/oder PC, idealerweise auch Wordpress, 

Mural, Zoom, Zotero) 
• hohe Selbstorganisation, Einsatzbereitschaft und Flexibilität 

 

Weitere Informationen finde Sie auf unserer Homepage und unserer Projektwebseite. 

Bitte senden Sie uns Ihre Bewerbung mit Motivationsschreiben, Lebenslauf und relevanten 
Zeugnissen bis spätestens 10.05.2024 per E-Mail an Frau Anna Holthaus: anna.holthaus[at]msp-
institute.org Für eventuelle Rückfragen zu den Arbeitsinhalten und dieser Ausschreibung wenden 
Sie sich ebenfalls gerne an Frau Holthaus. 

  

  

http://msp-institute.org/
http://gender-chemicals.org/


   
 

Job advertisement: Project Coordinator 

The MSP Institute e.V. is a small, non-profit organisation committed to high-quality multi-
stakeholder processes for sustainable development. In the project "Gender and Chemicals," 
funded by the German Federal Ministry for the Environment, MSP Institute has been doing 
advocacy work for the systematic integration of gender in chemicals management since 2017. 

To support our activities in this area, we are looking for a project coordinator in a temporary, part-
time position (20 hours per week). We are a small, committed team with a collegial working 
atmosphere and a well-established digital working method with regular face-to-face meetings in 
the project office located in Berlin-Mitte. The project is currently overseen by a project lead, 
managed and caried out by you and a project manager, and supported by a student assistant. 

The position is remunerated in accordance with the collective agreement for the public service 
(TVöD) BUND pay group E 11. The period of employment is initially seven months, from the 
beginning of June 2024 to the end of December 2024, with a probationary period of 6 weeks. 
However, this is a long-term project and longer-term employment is sought, with the possibility 
for more weekly working hours. 

Background: We can only overcome the planetary 
pollution crisis if we also take gender aspects into 
account. Find out more about the interconnection of 
gender and chemicals in our 2-minute info video: 

The relevance of the topic is also recognised 
internationally, and there is a growing demand for 
gender-responsive chemicals policy. This presents 
concrete opportunities for implementation. As part 
of the "Gender and Chemicals" project, MSP Institute has assumed the role of secretariat for the 
Gender & Chemicals Partnership (G&CP), a newly established international multi-stakeholder 
partnership with the aim of strengthening gender equality in chemicals management. To this end, 
we collaborate with United Nations organisations, governments, women's networks, NGOs, 
business associations and scientists. Additionally, the MSP Institute is doing advocacy work in the 
United Nations processes on the Global Framework on Chemicals and the establishment of a new 
Science Policy Panel on Chemicals, Waste and Pollution. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Launch of the Gender & Chemicals Partnership, September 2023 

https://www.youtube.com/watch?v=R5gSkMT-VYs&t=8s
http://gender-chemicals.org/gandcpartnership
https://www.chemicalsframework.org/
https://www.unep.org/oewg-spp-chemicals-waste-pollution
https://www.youtube.com/watch?v=R5gSkMT-VYs&t=8s


   
 

What we offer:  

• exciting substantive work on the topics of gender, sustainable development and chemicals 
policy worldwide 

• great opportunities to shape the development of a newly founded multi-stakeholder 
partnership through the co-ordination of work planning, organisation and moderation of 
partnership meetings and activities, support for fundraising, member management and 
communication, publications 

• unique collaboration with colleagues from international organisations, governments, civil 
society, women's organisations, trade unions, academia and the private sector 

• the opportunity to provide concrete impetus in international chemicals policy 
• varied professional tasks in advocacy work, including the conception and implementation of 

statements, policy proposals and projects in coordination with our partners 
• an attractive, well-connected workplace in the centre of Berlin 

 
 

What we expect: 

• completed Master's degree, preferably in the field of political, sustainability or environmental 
sciences, environmental chemistry / sustainable chemistry, gender studies 

• A keen interest in the interrelationships between gender equality and sustainability 
• Professional experience in NGO or association work desirable 
• Experience with multi-stakeholder processes / initiatives desirable 
• good written and spoken English and German language skills 
• good computer skills (MS-Office, MAC and/or PC, ideally also Wordpress, Mural, Zoom, Zotero) 
• High level of self-organisation, commitment and flexibility 

 

Further information can be found on our homepage and our project website. 

Please send us your application with a letter of motivation, CV and relevant certificates by 10 
May 2024 at the latest by e-mail to Ms Anna Holthaus: anna.holthaus[at]msp-institute.org. If you 
have any questions about the work content and this job advertisement, please also contact Ms 
Holthaus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://msp-institute.org/
http://gender-chemicals.org/

